

第1回佐賀県食育賞を市内2団体が受賞!

食育推進活動に功績があった団体等を表彰する「第1回佐賀県食育賞」の表彰式が3月25日県庁で行われ、市内の2団体が受賞されました。また、受賞された団体の代表者の方々が4月9日市長に表敬訪問されました。



【家庭・地域部門】朝日町食生活改善推進協議会
上写真 右(会長)中尾 良子さん

【保育所・幼稚園部門】社会福祉法人新光会 山内保育園
上写真 左(園長)大宅 修さん

市長との対談で中尾会長は、今回作成した郷土料理レシピ集を若い年齢層にも広め、食文化の継承や健康で安全な食生活を守っていききたいと語られました。

大宅園長は、子どもや保護者、地域が連携することで食育の根底を広げたいと語られ、子供たちが手作りした食育に関する絵本を市に寄贈されました。



武雄温泉春祭り

4月5日(土) 6日(日)の両日、武雄温泉楼門を中心に「武雄温泉春まつり」が開催されました。5日には、柄崎太鼓の勇壮な太鼓演奏の後、宵神輿を担いだ40人以上の男衆が締め込み姿で町中を練り歩きました。また、6日には桜山での神事に始まり、この春新1年生になる63名の稚児行列、さくら踊など多くのイベントで盛り上がりました。最後は国指定重要文化財である楼門からの餅まきで祭りを締めくくりました。今年は両日とも天気に恵まれ、楽しい春の休日となりました。



手作りベンチ寄贈 『武雄ファイターズ』白岩運動広場へ10基



昨年度の県社会体育優良団体表彰を受賞された、「武雄ファイターズ」より白岩運動広場に手作りベンチ10基が、ひとつひとつ丁寧に設置されました。

日頃より、野球・ソフトボールの練習・試合をしていくなかで、応援に来ていただいている方がゆったりとくつろげる場所が少ないと感じていたということから、ベンチを設置したということです。平均年齢が65歳という同クラブは、スポーツばかりでなく、地域の奉仕活動にも積極的に参加されています。今後の武雄ファイターズのますますのご活躍を期待しています。



オムロン武雄創業35周年記念事業植樹が 若木町川古の大楠公園で行われました

オムロン武雄株式会社は、昭和48年に武雄市朝日町に進出され、地元には様々な貢献をしていただいております。このたび35周年を迎えるにあたり、4月12日川古の大楠公園に記念植樹をしていただきました。

川古の大楠公園には、樹齢3000年の国の天然記念物に指定されている大楠があり、この保護と観光振興の両面から『さつき』を185本植樹していただきました。5月にはきれいな花を咲かせますので、ぜひご覧になってください。

